
Municipio de Quilpué y EFE Valparaíso materializan convenio de
colaboración

A través de la firma de un convenio, EFE Valparaíso y la municipalidad de Quilpué
reafirmaron la voluntad trabajar en conjunto para desarrollar proyectos que beneficien
directamente a los vecinos de la ciudad del sol, como el mejoramiento de espacios cercanos
a la estación El Belloto, El Sol y Quilpué.

En ese sentido, ambas autoridades se reunieron este viernes en el edificio consistorial para
formalizar esta colaboración y comenzar a trabajar en diferentes planes. Miguel Saavedra,
Gerente General de EFE Valparaíso, destacó la importancia que tiene integrar esfuerzos y
capacidades de las instituciones en beneficio de la comunidad:  “Estamos en un plan de
mejoramiento de los entornos de nuestras estaciones, que entreguen mayor seguridad para
nuestros pasajeros, para los vecinos, y en ese sentido, todos los trabajos en conjunto que
podamos realizar con el municipio y con los diversos actores para poder, por un lado,
mejorar los entornos de nuestras estaciones y la seguridad de los habitantes de la comuna,
es una situación que nos interesa seguir desarrollando en Quilpué”.

Anuncio Patrocinado

En concreto, este documento busca hacer un levantamiento de las necesidades de la
comuna, mediante la elaboración de un Plan Maestro, que, en primera instancia, abarcará el
sector de Belloto Sur y Norte, identificando los servicios necesarios que permitan mejorar la
calidad de vida de los vecinos y la experiencia de viaje de los usuarios del tren Limache
Puerto. Con esto, la municipalidad, EFE Valparaíso y la comunidad podrán tomar decisiones
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sobre el destino de los suelos y así, potenciar proyectos de infraestructura pública como
zonas deportivas, plazas, mobiliario, desarrollo comercial, espacios de intermodalidad y
diferentes servicios públicos asociados a las estaciones. “Hemos estado trabajando en mesas
técnicas para poder desarrollar un Plan Maestro de la mejor ocupación de los sectores
alrededor de nuestras estaciones que le den valor al barrio y que también le den valor al
servicio de pasajeros”, agregó el ejecutivo.

María Carolina Corti, Alcaldesa de Quilpué, señaló que este convenio es sumamente
importante para el desarrollo de la comuna, comentando que: “Nos hemos reunido con
diferentes sectores de la comuna y evidentemente hay una fuerte interconexión en temas
que tenemos que estar tratando permanentemente con EFE. Son muy buenos socios
estratégicos, porque nos van a colaborar siempre en un transporte seguro y porque, hoy día,
hay proyectos que se van a desarrollar que son super interesantes en el crecimiento de la
comuna de Quilpué y El Belloto” 

Ahora, ambas entidades seguirán trabajando en conjunto para elaborar estudios de
planificación, usos y destinos de los diferentes espacios, elaborando un estándar acorde al
entorno, respetando la armonía y los valores de la comunidad.

y tú, ¿qué opinas?

https://wa.link/25zd3x

